

## Ziel des audit bei der Stadtverwaltung Magdeburg

Durch die Auditierung möchte die Stadtverwaltung Magdeburg eine höhere Attraktivität als Arbeitgeber erlangen. Sie möchte den Beschäftigten Mut machen zur Familiengründung und so ihre gesamtgesellschaftliche Verantwortung übernehmen. Auf diesem Wege sollen auch mehr Frauen in Führungspositionen gebracht und unterstützt werden. Eine höhere Mitarbeiterbindung soll zudem erreicht werden sowie eine gesteigerte Arbeitsfreude durch aktives Mitgestalten am Veränderungsprozess. Dabei wird besonderer Wert gelegt auf die Steigerung der Gesundheit der Beschäftigten, da die psychosoziale Gesundheit als Wachstumsmotor gesehen wird.